

Passauer Neue Presse/ Regionalteil Zwiesel vom 18.03.2009 LESERMEINUNG

„Uns gefallen die Totholzflächen“

Zum selben Thema:

Verwundert habe ich die Presseberichte (...) zur Kenntnis genommen. Da wir öfter in der Region Urlaub machen, besuchen wir auch immer wieder den Nationalpark. Uns z.B. gefallen die Totholzflächen zwischen Lusen und Rachel und wir wandern gerne dort. Dass es Menschen gibt, denen das nicht gefällt, kann ich ja irgendwie verstehen, aber dass diese dann gezielt gegen den Nationalpark arbeiten, finde ich unverantwortlich.

Warum ziehen die Verantwortlichen nicht an einem Strang? Es gibt doch schon einige Ansätze, wie z.B. das Projekt „Nationalparkpartner“. Hier können doch Hotels und Gaststätten direkt vom Nationalpark profitieren. Ich hoffe jedenfalls, die verantwortlichen Politiker können über ihren Schatten springen und bringen die Region voran.

Matthias Reintjes,

Kleve